

Rechazan Samuel y Colosio una Alianza

DANIEL REYES Y URIEL VÉLEZ

MONTERREY.- En medio de la discusión emecista respecto a si deben o no unirse al Frente Amplio opositor para apoyar a Xóchitl Gálvez, el Gobernador Samuel García y el Alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio, emitieron ayer su opinión: No.

“Yo no sé a quién se le ocurre ir con el PRI y el PAN, si son nuestros enemigos”, expuso García a pregunta expresa durante una conferencia en Palacio de Gobierno.

“Vean aquí en Nuevo León cómo todos los días están jodiendo”, añadió. “Que me pregunten a mí que qué opino de ir con el PRIAN; ni a la esquina!, subrayado, en bold y en itálica”, enfatizó.

Colosio, a su vez, rechazó posibilidades de una alianza de MC en la que esté involucrado el PRI. “Después de tantos golpes, muchos de ellos muy bajos, no veo condiciones para una alianza y lo digo con pesar”, expresó.

Descartan alianza

Aunque líderes de Oposición lo aplaudieron, el anuncio del Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, de no apuntarse como aspirante a la Presidencia por Movimiento Ciudadano y externar su apoyo a un frente común rumbo al 2024, no cayó bien entre dirigentes y funcionarios de ese partido

‘No hay manera que convivamos’

DANIEL REYES

MONTERREY.- Para el Gobernador emecista de Nuevo León, Samuel García, el PAN y el PRI son “enemigos”, por lo que no haría alianza con ellos ni para ir “a la esquina”.



“Vean aquí en Nuevo León cómo todos los días están jodiendo. No hay día, uno, que no se dediquen a joder y a corromper, porque están podridos y llenos de factureras, de transas, de robos”, señaló.

El jueves, el senador jalisciense Clemente Castañeda opinó que “si el resultado del proceso interno (de la alianza opositora) termina dando como vencedora a Xóchitl Gálvez, Movimiento Ciudadano tiene obligadamente que abrir un debate sobre su posición política de cara al 2024”.

Ayer, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, descartó apuntarse como aspirante de MC a la Presidencia y llamó a dialogar entre todos los partidos de Oposición para formar un frente común en 2024.

Y aunque el líder nacional del partido, Dante Delgado, reiteró su rechazo a cualquier alianza con el PRI y el PAN, el Frente Cívico le envió una carta exhortándolo a dialogar rumbo al 2024.

Al respecto, el Mandatario neoleonés cuestionó ayer: “a quién se le ocurre ir con el PRI y el PAN”.

“Que me pregunten a mí que qué opino de ir con el PRIAN. No hay manera de que convivamos con esa vieja política que le ha hecho un daño terrible a Nuevo León y al País. No hay manera”.

García también criticó las campañas anticipadas de los aspirantes del Frente y los de Morena.

“¡Andan ya bien alborotados!, falta mucho, la campaña empieza en marzo, ¿qué fregados andan haciendo un año antes en campaña?, ¡pónganse a jalar, por eso los ciudadanos los odian!”.

“¿Qué andan gastando nuestro dinero en mítines que parecen velorios. Pobre gente a la que llevan de acarreados, que las ‘corcholatas’ y que el Frente, ¡den resulta-

dos!”.

“Falta un chingo para la campaña y ya andan ahorita en mítines alborotados, y al menos MC me da gusto que no se haya metido en ese huacal de estar alborotando electoralmente fuera de ley”, abundó.

 @reformanacional

Alejandro Moreno
@alitomorenoc

Reconozco y comparto el diagnóstico que con toda claridad ha expresado el Gobernador de Jalisco, @EnriqueAlfaroR. El futuro de México peligrará si no presentamos un frente unido que integre a TODAS las fuerzas políticas de oposición y a la ciudadanía. En una democracia, lo último que se agota es el diálogo, así que vamos a entrarle! ¡Abrazo fuerte, Gobernador!

Marko Cortés
@MarkoCortes

Comparto la postura de @EnriqueAlfaroR de dialogar y encontrar fórmulas que permitan la unidad de la oposición. México siempre debe estar por encima de intereses partidistas, por eso nuestro Consejo Nacional aprobó construir un Frente por México lo más amplio posible. Más allá de partidos, todos somos mexicanos, y frente a la amenaza destructiva y regresiva que representa el régimen morenista, México nos necesita unidos y fuertes.

Clemente Castañeda H
@ClementeCH

Respaldo y respeto la decisión de @EnriqueAlfaroR de no participar en el proceso electoral de 2024 y concluir su gobierno con entereza y trabajando a tope. Nos toca a nosotros darle continuidad a este proyecto, defender lo logrado y construir un mejor futuro para Jalisco.

Alberto Cárdenas J.
@beto_cardenasj

Bien Gobernador @EnriqueAlfaroR por su doble decisión, continuar hasta el final de su sexenio y por soltarse de su partido MC. Mex necesita a toda la oposición unida para enfrentar los complejos tiempos globales, nacionales y regionales, creando una mejor opción de desarrollo.



Samuel García, Gobernador de NL



/// Vean aquí en Nuevo León cómo todos los días están jodiendo (PRI y PAN). No hay día, uno, que no se dediquen a joder y a corromper, porque están podridos”.

